

## 24の日 (にしのひ)



今年度も、毎月24日をあいさつデーとし、7時25分頃から田布施西小学校講堂周辺で保護者、地域の方、児童、教職員であいさつ運動を行っています。その後、地域の方々や保護者の皆様には、朝の活動や朝学の様子を参観していただいています。昨年は、朝学の時間に地域の方々や保護者の皆様にも参加していただきながらフリートークを行っていましたが、今年度については24日に実施する朝学の内容が決まり次第お知らせします。今年も皆様のご協力をいただきながら、気持ちのよいあいさつが溢れる学校をめざしていきたいと思ひます。どうぞ、お気軽にご来校ください。

## 1年生の給食の準備を手伝う6年生



1年生の給食が4月10日(水)から始まりました。年度当初、1年生は6年生に給食の配膳を手伝ってもらっていましたが、6年生の姿に学び23日からは自分たちで給食の準備を進めています。6年生は、1年生のお世話をする中で最高学年としての意識が高まっているようです。

今後も、学校行事(集会)や縦割り班活動(なかよし班遊び、なかよし班掃除)など、学校生活の様々な場面で異学年の児童がかかわる場面を設けながら、感謝する心や自己有用感(役に立ててよかったという気持ち)を育んでいきたいと思ひます。

## 土曜参観・PTA総会の開催、ポジティブ行動支援について

### 望ましい行動例の一部



・履き物をそろえてぬぐことができる



・準備がきちんでききる



・家族で気持ちのよいあいさつができる

去る4月20日(土)にPTA総会、土曜参観、学級懇談会を実施しました。PTA総会については95名の保護者の方々にご参加いただき、5つの議案について審議していただきました。また、藤田校長からは昨年度から取り組んでいるSWPBS(学校規模ポジティブ行動支援)やその取組を充実させていくための業務改善等について説明がありました。

ポジティブ行動支援とは、子どもたちの望ましい行動に注目し、ほめる・認める・励ますを繰り返すことで望ましい行動を増やし、結果として望ましくない行動を減らしていく取組です。本年度は、学校だけに留まらず、家庭や地域にもご協力をいただき、「ポジティブな行動支援で子どものやる気を引き出すしかけづくり」を一緒に行っていきたくて考えています。まずは、子どもたちの日常生活をふり返り、「今すでにできているところ」や「いつもより少しよくなっているところ」に注目し、ほめるところから共に始めていただければと思ひます。宜しくお願ひします。